



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES (CNMV)

Amurrio, Álava, 21 de diciembre de 2023

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, TUBOS REUNIDOS, S.A. (en adelante, “Tubos Reunidos” o la “Sociedad”) mediante el presente escrito comunica la siguiente información, que por su interés considera necesario difundir entre los inversores:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Primero. El Consejo de Administración de la Sociedad en su reunión de hoy día 21 de diciembre de 2023 ha acordado, previo informe y propuesta al efecto de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, **el nombramiento por cooptación de D. Josu Calvo Moreira como Consejero, con la calificación de Independiente**, para cubrir la vacante generada tras el cese voluntario de D. Francisco Irazusta para asumir un nuevo reto profesional en una compañía internacional fuera de España.

Segundo. Tal y como fue anunciado al mercado mediante comunicación de información privilegiada publicada el 13 de julio de 2023, desde el 31 de agosto de 2023 el Vicepresidente D. Emilio Ybarra Aznar ha venido asumiendo temporalmente las funciones propias de la presidencia, y el Consejo de Administración, en línea con las mejores prácticas de buen gobierno corporativo y para fortalecer su independencia, en su reunión del 27 de julio de 2023 acordó la separación de los cargos de Presidente no ejecutivo y de primer ejecutivo. El Consejo agradece expresamente la gran aportación a la Compañía realizada por el Sr. Ybarra en ejercicio temporal de las funciones propias de la presidencia.

En consecuencia, el Consejo de Administración de la Sociedad en su reunión de hoy día 21 de diciembre de 2023 ha acordado, previo informe y propuesta al efecto de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, el **nombramiento de D. Josu Calvo Moreira como Presidente no ejecutivo de Grupo Tubos Reunidos.**

D. Josu Calvo Moreira no tendrá funciones ejecutivas en Tubos Reunidos y mantendrá su cargo actual como CEO de Gonvarri Industries, compañía líder en la transformación del acero plano que opera en diversos sectores como la automoción, las energías renovables, la intralogística y la seguridad vial, en la que seguirá desarrollado su exitosa carrera ejecutiva, y compatibilizará dicha responsabilidad con el liderazgo del Consejo de Tubos Reunidos como Presidente no ejecutivo.

D. Josu Calvo Moreira (1968, Portugalete) estudió Ciencias Económicas y Empresariales en la Universidad del País Vasco, es Master of Arts in Economics of the European Community por la University of Exeter, Reino Unido y cuenta con diversos postgrados, entre los que destaca el Programa Dirección General (PDG) del IESE. Inició su carrera en 1993 como Consultor Senior de Operaciones Industriales en Andersen Consulting, tras lo cual en 1997 se incorporó a Gonvarri Industries como adjunto a la dirección general de Gonvarri Burgos. Desde entonces ha ocupado diversas posiciones directivas en Gonvarri, entre ellas COO en 2008. Desde 2010 y hasta la actualidad ejerce como Chief Executive Officer (CEO) de Gonvarri Industries. Asimismo, actualmente es miembro del Patronato de la Fundación Seres y miembro del Consejo de Dirección de Unesid. También colabora académicamente con IE Business School.

Su experiencia en Consejos de Administración en el ámbito del sector industrial es amplia: ejerció como Consejero Dominical de Logesta desde 2008 a 2010 y actualmente es miembro de consejos de administración de diversas sociedades filiales y participadas de Gonvarri Industries, incluyendo Joint Ventures Internacionales. D. Josu Calvo contribuirá de forma muy valiosa al Consejo de Administración de Tubos Reunidos, aportando su conocimiento y larga experiencia como primer ejecutivo en un entorno industrial complejo e internacional. Su dilatada carrera le permitirá comprender los retos estratégicos a los que se enfrenta la Sociedad, siendo para él el gobierno corporativo un eje de interés y estudio. De esta forma Tubos Reunidos fortalece su Consejo de Administración para poder hacer frente a los exigentes retos a los que se enfrenta el Grupo en los próximos años.

D. Carlos López de las Heras continuará al frente del equipo directivo de Grupo Tubos Reunidos como primer ejecutivo con el cargo de Director General y seguirá aportando su profundo conocimiento del producto, del mercado, y del resto de áreas de la empresa, para seguir liderando la ejecución del Plan Estratégico.

Inés Núñez de la Parte

Secretaria del Consejo de Administración